



けやきっ子

六栄小学校だより 第32号 令和7年12月18日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

脅威、インフルエンザに注意！

先週木曜日までは「インフルエンザが少しずつ増えてきたかな。」と心配していたのですが、先週金曜日からインフルエンザに罹患する児童が急激に増え、いくつかの学級や学年で学級閉鎖や学年閉鎖を行いました。今年のインフルエンザは新たな「サブクレード K(感染拡大が起こりやすい変異株)」の影響でしょうか感染の広がり方がはやいようです。インフルエンザの罹患児童状況を踏まえ持久走大会の日程を変更しなければならず、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしました。学校では、児童の健康を最優先に考えて教育活動を行っていますが、今後もインフルエンザの流行が予想され、状況次第では学級閉鎖や学年閉鎖をしなければならない場合もあります。こうならないためにも、感染予防の「うがい・手洗い」「マスク着用」「人混みを避ける」に気をつけて生活してほしいと思います。もうすぐ冬休みになりますが、12月24日はみんなそろって冬休み前集会ができる事を願っています。

誰かのために働く、粘り強く取り組むって素敵です！



寒い中でもがんばって草取りをする
4年1組の子どもの様子

誰かのために働く、粘り強く取り組む、なかなかできないことです。左の写真は、12月10日に運動場で草取りをしていた4年1組の子どもたちです。草取りをしていたことは知っていたのですが、陸上記録の練習が始まった10月頃から今まで毎日続いている、もう2か月以上がたちます。この子たちに「なぜ草取りをしているの」と聞くと、「持久走大会があるから」「運動場をきれいにしたいから」という返事が返ってきました。毎日コツコツと、みんなのために草取りをする子どもたち。その姿と心に感心するとともに、六栄小にこんな素敵な子どもたちがいることを嬉しく思いました。

生活リズムを見直しましょう！

金魚の競りを見学



正しいデジタル機器との付き合い方



朝ご飯を食べよう



正しく理解、睡眠のあれこれ

12月11日(木)に3年生は金魚の競りを見学しました。金魚がどのように売買されているかを興味深く学習できたようです。中には、1匹で2万5000円もある高価な金魚が取引されていてビックリした場面もあったそうです。長洲町の金魚と鯉についてしっかりと学ぶことができました。